



酒匂の清流

7月に入り、暑さが一段と厳しくなってきました。雨が降らないことは活動しやすい反面、この季節は子どもたちの安全を守るために暑さ対策が必要です。学校では毎日暑さ指数を確認して、数値の状況によっては、休み時間の外遊びを控えさせています。

夏休みまであと2日。夏休みが始まると、個人面談も実施されます。保護者の皆様にはご足労をおかけしますが、家庭と学校との両輪で子どもたちの1学期の成長を振り返ると共に、夏休みのしおり等を参考に充実した夏休みを過ごせることを願っております。

夏休み後の8月28日(月)には、一段とたくましくなった元気な子どもたちと会えるのを楽しみにしております。

楽しく安全に！ =4年ぶりのプール=

子どもたちが楽しみにしていたプールでの学習が、4年ぶりに実施されました。今年度は、コロナ禍以前に行っていた、中・高学年での泳法の学習を行わず、全学年が「水の中での運動遊びの楽しさや心地よさを味わい、水に慣れ親しむ」ことを重点目標として活動しました。



子どもたちは、水の冷たさや気持ちよさを感じながらも、水の流れや抵抗感などの難しさや怖さを感じていました。教育委員会のご配慮で、スイミングスクールから指導者を派遣していただき、全学年が水の中での運動遊びを楽しむことができました。

7月に入り、水の事故のニュースを聞くことがあります。ここ数年のコロナ禍で、川や海でのレジャーが減っていましたが、今年から以前のように楽しむ機会が増えてきています。この4年間の経験不足は子どもたちにとって大きな影響である一方で、今回のプールでの学習は、子どもたちにとって良い経験になったと感じています。夏休み中に、川や海等でのレジャーを楽しむときには、学んだことを生かして安全に行動してほしいと思います。

きれいな学校に！ …草取り清掃…

7月11日(火)から13日(木)の朝の時間を活用して、6年生と1年生・5年生と2年生がペアになり、4年生と3年生はそれぞれの学年で、校舎周りの草取り清掃を行いました。この活動は、自分たちで校地内をきれいにするという心を育むだけでなく、上級生が下級生をリードすると共に、力を合わせて活動するという価値もあります。校舎・運動場の建設により活動する機会がなかった久しぶりの草取り清掃ということもあり、今回は教師主導で行いました。10分間程度の時間でしたが、除草してきれいになった場所を見て、子どもたちは心地よさを感じていました。こうした思いが次の活動のエネルギーになり、次回は子どもたちから、「草取り清掃をよろうよ」という声が上がってくることを期待しています。



暑い中、校地内をきれいにしてくれた子どもたちに感謝です。

お楽しみに！ ～すべり台設置～

創立150周年を記念して、PTAよりすべり台が寄贈されました。この滑り台は、昨年度よりPTA役員の方々が遊具の選定から設置場所等についていろいろ考えてくださり、運動場の完成を受けて実現されたことです。



設置場所は、運動場の寒田神社側の学級園の前です。これで松田小学校には、ジャングルジム・登り棒・うんてい・鉄棒、そしてすべり台の遊具が揃います。すべり台の設置は、夏休み中に予定されています。夏休み明けには、新しく松田小の仲間となるすべり台が、子どもたちとふれあえることを楽しみにしていることでしょう。子どもたちには、PTAの方々に感謝して、すべり台にも愛着を持って、思い切り楽しんでほしいと願っています。

夏休み明けを楽しみに、保護者の皆様も、お時間のある時に学校にいらしてください。